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令和元年度第１１回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和２年３月１１日（水）１３：２８～１４：０１

会 場 理工学部１号館１階 共－１２７

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，藤井，佐藤（修），尾野，山村，

今野，南谷，倉林，後藤，大場，縄田，佐々木，林，佐藤（滋），安藤，田島，

尾高各評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，山名，島田各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．令和元年度第１０回教育研究評議会議事要旨の確認

令和元年度第１０回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）令和２年度国立大学法人秋田大学年度計画（案）について

上田副学長から資料により，令和２年度年度計画案の説明があり，了承された。

本件に関しては，経営協議会及び役員会の議を経て３月末までに文部科学大臣に

届出することとなる旨の説明があり，軽微な修正があった場合の取扱いについて

は，学長に一任することが併せて了承された。

（２）諸規則の制定・改廃等について

志立理事及び上田副学長から資料により説明があり，了承された。

（３）寄附講座の設置（更新）について

小川理事及び尾野医学系研究科長から資料により，寄附講座（地域循環・若手

医師・女性医師支援学講座）の更新について説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）秋田大学役職員について

学長から，令和２年度における役職員について一部調整中であるため，確定次

第通知する旨報告があった。

（２）次期部局長等について

学長から，次期部局長等について，席上配付資料のとおり決定した旨，及び学

長が理事又は副学長等から指名することとなっているセンター長等については役

職員が決定した後に指名し，確定次第通知する旨報告があった。
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（３）令和元年度卒業予定者の就職内定状況について

志立理事から資料により，令和元年度卒業予定者の就職内定状況について報告

があった。

（４）ガイダンス等における学生の喫煙マナー等の指導について

志立理事から資料により，新年度の在学生及び新入生のガイダンスにおいて，

喫煙マナー等について指導するよう依頼があった。

（５）今日歩大祭２０２０について

志立理事から資料により，今日歩大祭２０２０の概要について報告があった。

（６）令和２年度一般入試の実施状況について

志立理事から資料により，令和２年度一般入試の実施状況について報告があっ

た。

（７）ＡＩ・数理データサイエンス教育の教養基礎教育科目としての全学展開について

山村理工学研究科長から資料により，ＡＩ・数理データサイエンス教育を教養

基礎教育科目として全学展開することについて報告があった。

（８）秋田高専の英語教育の視察に関する報告について

山村理工学研究科長から資料により，英語教育において優れた成果を発揮して

いる秋田高専の視察内容について報告があった。

（９）平成３０年度における秋田大学教員活動評価優秀教員の被表彰者について

学長から資料により，平成３０年度における秋田大学教員活動評価優秀教員の

被表彰者について報告があった。

４．その他

（１）秋田大学経営協議会学外委員について

学長から，任期満了となる秋田大学経営協議会学外委員について，留任の方は

そのまま任命することとする旨，及び一部の方については調整中であるため確定

次第報告する旨発言があった。

（２）次期学部推薦評議員について

学長から，次のとおり学部推薦評議員の報告があった。

国際資源学研究科 大場 司 教授（再任），縄田 浩志 教授（再任）

教育文化学部 武田 篤 教授（新任），林 良雄 教授（再任）

医学系研究科 安藤 秀明 教授（再任）

理工学研究科 寺境 光俊 教授（新任），奥山 栄樹 教授（新任）
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（３）令和２年度教育研究評議会の開催日について

学長から資料により，令和２年度教育研究評議会の開催日について連絡があっ

た。

○ 学長から，３月３１日をもって退任する評議員の紹介があり，各人から退任の挨

拶があった。

学部推薦評議員 佐々木評議員

田島評議員

尾髙評議員

陪席者 金城理事

○ 学長から，コロナウイルス感染症拡大防止のため自宅待機を命じられ，自宅で業

務等を行わなければならなくなる場合は，上長の許可を得た場合と同様に扱うこと

とし，業務のためにデータ等を持ち出すことを可能とするが，その際の適切な情報

の取扱いの留意について部局内で周知徹底するよう指示があった。また，学長から，

当該取扱いについては情報統括センターから別途通知を行う予定であるため，その

内容に従うよう指示があった。

○ 学長から，新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，令和元年度の卒業式につ

いて中止を決定したが，令和２年度の入学式の取扱いについても近日中に決定する

予定である旨報告があった。また，学長から，授業の開始時期も慎重に検討する必

要があるため，授業開始を遅らせる日数に応じて，どのような対応策が必要となる

かを各学部で早急に検討するよう指示があった。

次回教育研究評議会は，４月９日（木）１３時３０分から開催することとした。

以 上


